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５月９日（土）午後 1 時 30 分より八王子東高等学校５階ホールにて、第 34 回 平成 21 年度ＰＴＡ定期

総会を開催いたしました。

◆ 総会成立

出席者 116 名（内訳 生徒保護者 101 名、教職員15 名）、委任状 660 名、合計７７６名で総会の定足数

である会員総数の過半数513 名を超え、第 34 回 平成 21 年度ＰＴＡ定期総会は成立いたしました。

参考：会員総数 1025 名（生徒保護者会員数 970 名、教職員会員数 55 名）

◆ 議案

以下の議案が審議され、すべて原案通り出席者の多数の賛成をもって承認されました。

１．平成 20 年度活動報告

２．平成 20 年度会計報告

３．平成 20 年度監査報告

４．会則改正案

５．平成 21 年度役員選出

会長 田窪麻周 副会長 原和美 三宅方美 書記 斉藤美砂子 吉持昌子

会計 横山卓子 延嶋妙子 会計監査 長谷川美幸 三浦真弓

６．平成 21 年度活動計画案

７．平成 21 年度会計予算案

◆ その他

☆総会に先立ちＰＴＡコーラスそよかぜの演奏披露がありました。

☆総会後に進路指導主任の遠藤先生より、今春の入試における進路実績をもとに熱のこもった進路報告会

が行われました。

☆夜７時から、ホテルマロウドインにて 94 名の新旧役員・委員、先生方が一堂に会し、和やかに新旧歓送迎会

を行いました。

◆ 第34回ＰＴＡ定期総会での挨拶、20年度活動報告、21年度活動案提案から主な発言（要旨）

≪山口会長挨拶≫
昭和 51 年開校と同時に PTA も組織され、昨年 33 年目を迎

えました。昨年度は大勢の委員の方が、誠実かつ前向きな活
動をされ、大変有意義なＰＴＡ活動を展開できました。感謝申
し上げます。また、活動にご理解を頂いている保護者の方、支
援して下さる先生方、同窓会、後援会の皆様にも感謝申し上
げます。残念な事に、４回の訃報がありました。ご冥福をお祈り
し、残された生徒さん達の健やかな成長を願うばかりです。

ＰＴＡ総会は最高の議決機関です。日頃ＰＴＡに関して考え

ている事、意見等を出して頂き、実り多い会にしていただきた

いと思います。

≪石川校長挨拶≫

日頃より、本校の教育活動に対し、ご理解ご協力をいただき

感謝申し上げます。

冒頭に、先日お子様を通じて保護者の皆様宛にお詫びの文

章を差し上げましたが、卒業生の生徒指導要録の校内におけ

る紛失について、若干お時間をいただければと思います。

――経緯、原因、対応、再発防止策の説明――

保護者の皆様には、大変ご心配やご迷惑をおかけし、申し訳

ございませんでした。今後、全職員で再発防止はもとより、信

頼回復に努めてまいります。この件につきまして、ご意見やご

質問等がありましたら、ぜひ管理職までお寄せください。

さて、ただ今、同好会のコーラスを拝聴させていただき、改め

て素晴らしい学校に赴任させていただいたという実感がござい

ます。時間の関係でお手元の学校経営計画についてご説明

できませんが、これについても忌憚のないご意見を賜ればと考

えています。精一杯頑張りますので、今後ともよろしくお願いい

たします。

≪後援会榎本理事挨拶≫

総会おめでとうございます。日頃よりご協力を頂き、学校及び

生徒の応援をしております。ポスター作成等、学校で対応しき

れない事をやっています。今後ともご協力お願いいたします。

平成２０年度 活動報告から◆

＜役員会＞ 山口会長

学校を良く知っていただき、先生、保護者同士の信頼を深め
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る手助けをするということを基本に活動してきました。愛知大会

の発表では、その後、多くの反響があり全国に向けて良い発信

ができたと思います。年度後半は会則改正にも取組みました。

一方、東京都公立高等学校ＰＴＡ連合会（都高Ｐ連）では会

計の不祥事があり、それに伴い会長が交代したり、脱退校が出

るなど混乱しています。また今年度は旧学区制に対応した地

区Ｐ連を再編し、西部南地区ＰＴＡ連合会が発足しました。

＜1 学年委員会＞ 森本委員長

今までいろいろＰＴＡ活動をしてきましたが、本校の先生方の

ように協力的な学校は初めてでした。ありがとうございました。

＜2 学年委員会＞ 長谷川委員長

楽しく、おもしろくやっていこうと親睦会などを多くしました。学

年行事も保護者を講師に迎えて料理教室を開き、先生方も保

護者も巻き込みながら、とても楽しくできて良かったです。

＜３学年委員会＞ 鈴木委員長

保護者同士が一体となれるような関係づくりを願って活動しま

した。卒業を祝う会では、仲良く話し合う姿が随所に見られ、う

れしく思いました。

＜広報委員会＞ 有山副委員長

皆様の惜しみないご協力のもと、予定通り「志邏伽之」を３号

発行できました。明日授賞式に行って、またご報告します。

＜文化委員会＞ 青木委員長

子育てに一所懸命の会員の皆様に、バス旅行や観劇などの

ご褒美の手助けができたこと、とてもうれしく思います。

＜同好会・ＰＴＡコーラスそよかぜ＞ 中村部長

先ほど合唱を披露させていただきました。活動内容は議案書

の通りです。

＜同好会・山歩きの会＞ 志村さん

メンバーが少なくなり心配しましたが、４月には４名、５月には

お子さん連れのご夫婦が参加してくれました。次回は西沢渓

谷ハイキングコースの予定です。ご参加お待ちしています。

◆退任役員挨拶◆

≪山口会長≫

会長を受けなかったら、何をやっていたかと考えても思い浮

かぶものがありません。協力を惜しまない先生方と素直な子ど

もたちがいる八王子東高校で会長をやることができて、本当に

よかったと思っています。私の場合は、会則を考えたり、パソコ

ンを操作するのが苦ではなく、そうしたことを中心に活動しまし

た。皆さんも得意な分野を生かしながら参画すれば楽しく活動

できると思います。今年も活発なＰＴＡ活動を期待しています。

≪日野出相談役≫

総会おめでとうございます。ＰＴＡと言いながら保護者主体の

学校が多い中、東は先生も一体となって子どもたちを見守る活

動ができています。東のＰＴＡ活動に関わることで一生の友達

を得、自分を成長させることができると思います。今年の活動を

次の年へつないでより発展させていってほしいと思います。

≪青柳相談役≫

口数の少ない息子が東で過ごせてよかったと先日言っていま

した。今日来校して、改めて東では保護者同士、また先生と保

護者の間でしっかりとした絆ができていると感じました。保護者

も、東で充実した高校生活を送っていただきたいと思います。

◆新任役員挨拶◆

≪田窪新会長≫

八王子東高校を一言で表すと「信頼感」という言葉で表せる

と思います。保護者同士の信頼感、生徒が先生に寄せる信頼

感、そして保護者と先生との信頼感。その信頼感をさらに強固

なものとするためのパイプ役になりたいと考えております。また、

優秀な生徒が多く、喜びも多い中で、なかなか悩みを表せな

い生徒もいるかもしれませんが、そういう悩みにも耳を傾けられ

るＰＴＡでありたいとも思っています。そして東の子どもたちには

周りの環境がいかようであろうとも、自分たちでよりよい社会を

築いていける人間になってほしいと願っています。学校はそう

した力を育てる場であり、ＰＴＡも保護者の立場でそんな学校を

支援していきたいと思います。ひとりひとりの小さな力が大きな

力となるよう、今年も楽しみながらＰＴＡ活動をしていきましょう。

◆平成２１年度 活動計画案提案から◆

＜1 学年委員会＞ 志村委員長

まだ何もわかりませんが、よきメンバーに恵まれましたので大

船に乗った気持ちで頑張っていきたいと思います。

＜２学年委員会＞ 木野委員長

２年生は学校の中心となりますが、その子どもたちを支援し、

年度の終わりには良かったと思えるよう頑張りたいと思います。

＜３学年委員会＞ 浅野委員長

初めて委員になったら長になってしまい不安でしたが、周り

の方の話を伺い、今は「ヨシ」という気持ちです。頑張ります。

＜広報委員会＞ 有山委員長

２年目、３年目の方たちに新しい方が加わり、今年もよいもの

ができそうです。委員の方の笑顔が見られるよう支援します。

＜文化委員会＞ 関口委員長

今年の計画は今からですが、会員の皆様が一日夢のような

楽しい時間が過ごせるようお手伝いしたいと思います。

◆質疑応答から◆

会則細則改正について

➊会則では会計監査を役員と規定しながら、組織図では役員

とは別になっているのはなぜか？

回答 今回会計監査を役員とするか、否かについては議論が

あった。ただこれまで役員に含んで活動してきた経過もあり、今

年はこういう形で規定した。今後の課題としていただきたい。

➋常任委員は各委員会の委員長、副委員長の立場で常任委

員会に参加するのだから、６条の委員規定の中にわざわざ

規定する必要はないのではないか？

回答 ご指摘の通りです。この委員規定では役員や先生方も

常任委員ではないということになり、そこら辺ももう一度整備す

る必要があるのかもしれません。しかしこれ以上やると元が見え

なくなるおそれもあり、改正を見送ったものです。今後見直しを

していく過程で考えていただきたいと思います。

２１年度ＰＴＡ予算について

❶予算に人件費が計上されているが、どういう時使うのか？

回答 ＰＴＡの会計事務やその他の事務をしていただく非常勤

の職員を雇用しています。その方の人件費です。

➋特別事業積立金が５万から３万に減ったのはなぜか？

回答 特別事業積立金は周年行事を行うための積立金です。

八王子東高校では２５周年以来、周年行事がありません。次の

周年行事も未定なままで、積立金が 100 万を超えている状況

はあまり良くないと経営企画室から指導されております。今年

度は予算委員会で討議し、３万円に減額いたしました。（以上）


